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問 
現
在
計
画
し
て
い
る
保
育
所

建
設
は
人
に
や
さ
し
い
木
造
建
築

が
望
ま
し
い
。
又
、
放
課
後
児
童

ク
ラ
ブ
の
併
設
が
で
き
な
い
の
か
。

答 

議
会
と
し
て
行
政
視
察
等
も

行
い
、
児
童
施
設
の
併
設
を
含
め
て

設
計
の
段
階
よ
り
注
視
し
て
い
く
。

問

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
活
動

状
況
は
。

答 

当
初
は
「
地
域
支
援
隊
」
の

よ
う
な
活
動
で
あ
っ
た
が
、
近
年

は
個
々
の
特
性
を
生
か
し
た
起
業

型
の
協
力
隊
に
な
っ
て
い
る
。

問 

近
年
、
箱
物
行
政
に
偏
っ
て

い
る
が
、
将
来
維
持
管
理
へ
の
財

政
負
担
が
心
配
だ
。

答 

地
方
創
生
総
合
戦
略
に
よ

り
、
箱
物
事
業
が
多
く
な
っ
て
き

た
こ
と
か
ら
、
議
会
と
し
て
も
同

様
の
指
摘
を
し
て
い
る
。

問 

冬
期
間
、
ダ
ム
公
園
が
閉
鎖

さ
れ
て
い
る
の
で
、
子
供
た
ち
の

遊
べ
る
場
所
が
必
要
。
新
た
な
公

園
設
置
は
で
き
な
い
か
。

答 

町
で
は
保
育
所
の
園
庭
を
開

放
し
て
い
る
が
、
事
故
へ
の
責
任

が
曖
昧
で
あ
る
。
議
会
と
し
て
も

新
た
な
公
園
設
置
を
提
案
し
て
い

る
。

問 

社
会
福
祉
協
議
会
へ
の
補
助

金
が
削
減
さ
れ
て
い
る
が
承
知
し

て
い
る
の
か
。

答 

商
工
会
な
ど
の
団
体
へ
の
補

助
金
も
削
減
さ
れ
て
い
る
。
町
長

や
議
会
に
補
助
金
増
額
の
請
願
書

を
提
出
し
て
欲
し
い
。

問 

町
内
の
企
業
を
議
会
と
し
て

訪
問
し
て
い
る
の
か
。

答 

特
に
実
施
し
て
い
な
い
が
、

今
後
、
各
種
団
体
な
ど
と
の
懇
談

会
を
検
討
し
て
い
る
。

問 

各
地
区
の
水
道
管
が
老
朽
化

し
て
い
る
の
で
は
な
い
か
、
対
応

年
数
は
。

答 

す
で
に
対
応
年
数
は
超
え
破

損
個
所
修
復
の
対
応
に
な
っ
て
い

る
。
下
水
道
な
ど
も
※
「
ス
ト
ッ

ク
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
計
画
」
で
取
り

組
ん
で
い
る
。

※
ス
ト
ッ
ク
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
計

画
と
は
、
長
期
的
な
視
点

で
老
朽
化
の
進
展
状
況
を

考
慮
し
、
優
先
順
位
付
け
、

施
設
の
点
検・調
査
、
修
繕・

改
善
を
行
っ
て
い
く
こ
と
。

問 

町
で
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種

証
明
書
を
発
行
し
て
く
れ
る
の
か
。

答 

国
も
県
も
統
一
さ
れ
て
い
な

い
の
で
持
ち
帰
り
確
認
す
る
。

議

会

報

告

会

議

会

報

告

会

令
和
3
年
度　
第
１
回

議
会
報
告
会
並
び
に
懇
談
会

▲関での報告会の様子 ▲湯原での報告会の様子

▲関保育所遊戯室での様子

令和3年度第１回議会報告会並びに懇談会アンケート調査報告令和3年度第１回議会報告会並びに懇談会アンケート調査報告

多くの方にご参加いただき誠にありがとうございました。多くの方にご参加いただき誠にありがとうございました。
参加者数　16名　　関　地区　　10名　（内　男性９名・女性１名）
　　　　　　　　　　湯原地区　　６ 名　（内　男性５名・女性１名）

～報告会については省略し、町議会活動についてのアンケート結果のみ掲載しています～

行 政 の チ ェ ッ ク 機 能
評価できる：８件　　評価できない：３名　　その他：２件（更に）無回答：３名

行 政 提 言
評価できる：６件　　評価できない：４名　　その他：３件（更に）無回答：３名

町 民 と の 対 話
評価できる：７件　　評価できない：４名　　その他：１件　　無回答：４名

議 会 の 情 報 公 開
評価できる：11 件　　評価できない：２名　　その他：０件　　無回答：３名

議 会 だ よ り の 内 容 に つ い て
読みやすい：14 件　　読みにくい：０名　　その他：１件　　無回答：１名

その他議会報告会や議会全般についてお気づきの点について
資料を多めに欲しい　／　参加者が非常に少ない

　
令
和
３
年
11
月
10
日
湯
原
地
区
・
11
日
関
地
区
を
会
場
に
「
議
会
報

告
会
並
び
に
懇
談
会
」
を
開
催
し
、
令
和
２
年
度
の
決
算
内
容
と
令
和

３
年
度
の
主
な
事
業
を
報
告
し
、
参
加
者
と
の
意
見
交
換
会
を
行
い
ま

し
た
。
そ
の
一
部
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

【アンケート回収率は100％でした。】

ご参加いただいた方は６０代・７０代の方が半数以上を占めておりましたので、次
回は若者世代にも関心を持っていただけるよう活動して参ります。また、資料が少
ない、報告会の時間が長い等のご意見もいただきましたので今後の議会活動へ反映
していきます。

t0213
テキストボックス
用

t0213
テキストボックス

t0213
タイプライターテキスト
すでに耐用年数は超え破




